
Campionato regionale HF
Buonasera a tutti. Come figura di riferimento della regione,
volevo scusarmi con tutti voi e i nostri tesserati, per lo
svolgimento del campionato regionale hf di ieri. Con lo staff
regionale  ci  stiamo  prodigando  affinché  in  futuro  non  si
ripetano gare così. Non faccio colpe a nessuno, ma mi assumo
la  responsabilità  di  ciò  che  non  si  è  svolto  in  maniera
lineare e rapida.
Di nuovo scuse.

Il presidente

https://www.arcoemiliaromagna.org/campionato-regionale-hf/

